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Специальный выездной семинар по вопросам привлечения капитала для предпринимателей 
был организован по инициативе АО «Казахстанская фондовая биржа» (KASE) совместно с 
Национальной палатой предпринимателей Республики Казахстан, сообщает корреспондент 
Аltaynews.kz.  

Главная мысль, которую хотели донести спикеры, – это новые возможности привлечения 
дополнительного финансирования для развития бизнеса, кроме банковского кредитования. 
Высокие процентные ставки, избирательный подход банков к заемщикам, ограничения по 
срокам кредитования – такие условия подходят не каждому. Альтернативой является выход на 
фондовый рынок. Об этом и говорил управляющий директор по развитию бизнеса, член 
Правления Казахстанской фондовой биржи Кайрат Турмагамбетов. Он рассказал, что на 
сегодняшний день инвесторы заинтересованы в появлении новых перспективных эмитентов 
(организация выпустившая (эмитировавшая) ценные бумаги для развития и финансирования 
своей деятельности – прим. авт.) из числа предприятий малого и среднего бизнеса. И 
Казахстанская фондовая биржа оказывает таким компаниям всестороннюю информационную и 
консультационную поддержку в процессе подготовки к листингу (совокупность процедур 
включения ценных бумаг в биржевой список – прим. авт.) и в период обращения ценных бумаг.  

– Если анализировать зарубежные страны, то 80 процентов их валового внутреннего продукта 
составляет малый и средний бизнес. В Казахстане этот показатель – 26 процентов, – говорит 
Кайрат Турмагамбетов. – Это свидетельствует о том, что в нашей стране МСБ не достаточно 
развит. Что делает биржа? Мы тоже идем в ногу со временем, сейчас организуем проект, 
своеобразную площадку для малого и среднего бизнеса. Это будет сектор листинга с 
определенными преференциями, привилегиями. Предприниматели станут платить меньше по 
комиссиям, чтобы выйти на биржу. Также у них будут финансовые консультанты. Если раньше 
мы ориентировались только на крупные компании, сейчас хотим привлекать малый и средний 
бизнес.  

По словам Кайрата Турмагамбетова, представители биржи KASE прорабатывают сейчас 
вопрос о субсидировании процентной ставки по облигациям, выпускаемым предприятиями 
МСБ.  
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